## かけばし



佐久市立平根小学校 4 学年 令和6年2月22日(木) No.41

## 日本の伝統的な楽器にチャレンジ!

2月20日(火)にお二人の琴の先生をを講師にお招きし、琴の演奏に挑戦しました。初めて琴を使って、日本古謡である「さくら さくら」を演奏しました。この曲は、江戸時代末期に子どもの手ほどき曲として作曲されたものであるそうです。そのため、子どもたちに配られた楽譜は五線譜ではなく、すべて弦の番号を表す漢字で書かれていました。今回初めて琴を目にするという子も多く、見慣れない楽器や楽譜の読み方に悪戦苦闘する様子も見られましたが、さすがは4年生。何度か練習を重ねていくうちに、すぐにきれいな音色をひびかせていました。終わった後に感想を聞くと、「初めてだったけれど、楽しかった」という声が多く、子どもたちにとっても貴重な体験になったのではないかと思います。





## 立派な5年生に なっちゃおう大作戦!

2月 16 日(金)の6時間目に学級会を行いました。 議題は、「5年生進級に向けて」です。これまで11ヶ月間、 4年生として過ごしてきての成果と課題を全員で出し合い、 「5年生になるまでにこれだけは頑張る」という3つのことを 決めました。3月15日の卒業式の日には、全員でクリアで きたと言えるように、子どもたちと取り組んでいきたいと思 います。

